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Oggetto: interrogazione sui rifiuti provenienti da Napoli 
 
Posto che: 
 
• Entra in vigore, per alcune zone della città, dal 16 ottobre, la raccolta porta a porta dei rifiuti; 
• La raccolta ha la finalità dichiarata di diminuire l’impatto ambientale dovuto all’accumulo di 

rifiuti indifferenziati; 
• Arrivano segnalazioni da parte dei cittadini residenti nella zona di Fossoli di una presunta 

disponibilità della Regione ad accettare l’arrivo da Napoli, che versa in una grave situazione 
ambientale, di consistenti quantità di rifiuti da smaltire. 

• Considerato che le due logiche sembrano andare in senso opposto e comunque pesare entrambe 
sulle spalle dei cittadini; 

 
Si chiede: 
 
• Se siano stati stanziati fondi provinciali a sostegno dell’operazione “porta a porta”, come già 

avvenuto in altri Comuni della provincia per la medesima sperimentazione che poi non è andata 
a buon fine, in che modo verranno impiegati e se è previsto – in caso di fallimento del progetto 
un “indennizzo” per i contribuenti; 

• Quale sia la posizione assunta dalla Giunta sull’ipotesi dell’arrivo dei rifiuti da fuori regione da 
smaltire negli impianti cittadini; 

• Quali siano le entrate, in termini economici, che tale operazione porterebbe nelle casse di Aimag 
e/o delle amministrazioni locali; 

• Nel caso siano previste entrate per questa operazione in che misura incideranno positivamente 
sulle tasse che i cittadini versano. 
Con osservanza, 
 

Carpi, 20.10 2006 
          Luca Ghelfi 

 


